



Mesa de Debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena), Damián Zepeda (Exdirigente Nacional del PAN) y Rosario Robles (Exfuncionaria)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- Mesa de debate acerca del Presupuesto de Egresos 2025 que se presenta ante la Cámara de Diputados y participación de Sheinbaum en el G20.

“El presupuesto de 2025 sí tiene una reducción, pero en el gasto de inversión que provenía de un conjunto de conclusión de proyectos que hicimos en 2024 y que eran transversales para la administración. En el caso del medio ambiente, la adecuación del presupuesto responde en buena medida al presupuesto de Conagua, estamos hablando de conclusión de presas y de distritos de riego”, argumentó Arturo Ávila.

“Por supuesto que un proyecto puede acabar y otro empezar, pero la necesidad de cobertura de agua potable en el país está en crisis. Metete a Conagua y te vas a encontrar más del 70% del territorio nacional con algún grado de problema de sequía, desde escases de agua hasta sequia severa. Es cierto que disminuyeron 5 millones de pobres, pero también es cierto que se aumentaron de 20 millones de mexicanos que no tienen accesos a salud a 50. Yo pregunto, ¿acaso estamos bien seguros en México como para que aceptemos que hay que bajarle el presupuesto a la seguridad?”, aseveró Damián Zepeda.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xX20-tGsqbVb_kuP?e=m3kwzk